



年末年始の業務案内



■みたまの湯

休まず営業します

■つむぎの湯

休館日：1/1(元日)

■ニードスポーツセンター

休館日：12/29～1/3

■大門碑林公園

休館日：12/27～1/7

■歌舞伎文化公園

休館日：12/29～1/3

■地場産業会館(印章資料館)

休館日：12/29～1/6

(1～3月は土曜・日曜が休館になります)

■町立図書館

【全館】休館日：12/28～1/4

■町立病院の外来診療

休診日：12/29～1/3

■三珠国民健康保険診療所

休診日：12/29～1/3

▶急患の場合

【町立病院】☎ 055-272-3000

【峡南消防本部北部消防署】

☎ 055-272-1919 へ

■役場一般業務

休庁日：12/29～1/3

(急用時)

午前 8:30～午後 5:15 は

日直業務者が対応

午後 5:15～午前 8:30 は

本庁舎⇨宿直が対応

三珠・六郷庁舎⇨テレビ電話にて宿直が対応

■火葬業務

休業日：1/1～1/3

町民と町長のふれあい室

12月は公務のためお休みさせていただきます。

総務課広聴広報係☎ 055-272-1101

三珠支所庶務係☎ 055-240-4153

六郷支所庶務係☎ 0556-32-2111

■水道業務

休業日：12/29～1/3

※宅内水道管の故障などは、次の工事指定店へご連絡下さい。

(宅内水道管とは原則、メーターボックスを含めた敷地内の水道管です)

■工事指定店連絡先

丸松 ☎ 055-272-3505

水電社 ☎ 055-272-4741

大森設備サービス ☎ 055-272-0077

長田設備工業 ☎ 055-272-7018

塩島設備 ☎ 055-272-2492

鷹野設備 ☎ 055-272-3523

不二家設備 ☎ 055-272-2590

芦沢設備工業 ☎ 0556-32-3723

共進美瑠 ☎ 0556-32-2494

※このほかの町指定店については、町役場へお問い合わせ下さい。

※漏水修理は、工事指定店以外は出来ませんのでご注意ください。

※漏水した水量についての減免制度が適応になる場合がありますので、漏水修理が終わり次第、工事業者か町生活環境課へお問い合わせ下さい。

■各地区公民館

地区により休館日が異なります。前もって各地区館にお問い合わせ下さい。

三珠地区公民館 ☎ 055-240-4153

市川大門町民会館 ☎ 055-272-3811

市川上地区公民館 ☎ 055-272-4792

市川中地区公民館 ☎ 055-272-6094

市川下地区公民館 ☎ 055-272-8038

高田地区公民館 ☎ 055-272-3500

山保地区公民館 ☎ 055-272-1472

大同地区公民館 ☎ 055-272-6448

六郷地区公民館 ☎ 0556-32-2111

■ 今月の表紙 蛾ヶ岳山頂にて

トレイルランニングのゴール地点となった蛾ヶ岳は、気軽に登れる割に眺望がよいことで人気の山です。北には奥秩父、八ヶ岳、西に南

アルプス連峰が一望でき、また富士山も裾野が広がり、富士ヶ嶺辺りまで見はらすことができます。この日も紅葉シーズンの日曜日ということもあり、数組のパーティが頂上でのひとときを楽しんでいました。



■可燃物・不燃物の収集

ゴミ収集カレンダー、または広報紙イベントカレンダーをご覧ください。

■粗大ゴミの収集

収集日：12/23(日)

【時間】午前 9:00～正午

【場所】町役場三珠庁舎東側駐車場

■リサイクルステーション

年始・年末を通して利用可能ですが、12/29～1/3は収集ができません。ステーション内が清潔に保てるよう、ご協力下さい。

■ごみの持込

【三珠・市川地区にお住まいの方】

持込先⇨中巨摩地区広域事務組合清

掃センター☎ 055-273-5711

年末 12/29 まで 年始 1/4 から

(時間)午前 8:30～午前 11:30

午後 1:00～午後 4:00

【六郷地区にお住まいの方】

持込先⇨峡南衛生組合

☎ 0556-42-2207

年末 12/29 まで 年始 1/4 から

(時間)午前 9:00～午後 4:00

ヴァンフォーレ甲府 2012 Jリーグディビジョン2 優勝&J1昇格

市川三郷町もホームタウンの一つとするヴァンフォーレ甲府は、10月14日、山梨中銀スタジアムで行われたJ2第38節、湘南ベルマーレとの試合で2対2のドローで勝ち点を77とし1年でのJ1復帰を決めました。また続く10月21日、アビスパ福岡戦で勝利し、クラブ初となるタイトル、J2での優勝を手に入れました。

振り返ればヴァンフォーレ甲府が首位にたった試合は、市川三郷サンクスデーとして開催されたヴェルディ東京戦。見事3-1で勝利し、それ以降首位の座は明け渡しませんでした。

来年は国内トップリーグJ1での戦い。本当の真価が問われます。そんなチームを後押しするため、来年もスタジアムに応援に行こう!



写真提供：株式会社山梨山梨スポーツクラブ